



DAVID ARRANZ/ICAL

CULTURA

Bono asegura en Salamanca que levantar nuevas fronteras en España «es poco generoso y menos inteligente»

El político socialista manchego José Bono presentó ayer en el Aula Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca su libro «Se levanta la sesión» (Editorial Planeta). Una publicación en la que, con un estilo serio y riguroso, da cuenta de la trastienda del poder, en el que Bono ha estado durante más de tres décadas en distintas responsabilidades, ya sea como presidente de Castilla-La Mancha, como ministro de Defensa o como presidente del Congreso de los Diputados. En este libro, se pueden leer desde conversaciones relevantes y anécdotas

impagables de nuestra historia reciente. También incluye pasajes de gran actualidad como cuando escribe sobre el modelo territorial y Cataluña. Antes, Bono se refería a estos procesos secesionistas como el catalán o de León de Castilla. «Es poco inteligente y poco generoso levantar nuevas fronteras», decía Bono, para quien los líderes de estos movimientos separatistas se equivocan por pensar que van a vencer sin convencer, haciendo suyas las históricas palabras de Unamuno. «Y menos aún, si no es con la ley en la mano», apuntaba.